

Fahrradreparatur in Lindau

by Konrad Magirus - Dienstag, Juli 28, 2020

<https://cjdeineweltfueralle.de/fahrradreparatur-in-lindau/>

Am Morgen ging alles ganz schnell. Kurz nach Ladenöffnung war Maxim mit seinem kaputten Rad schon in der Fahrradwerkstatt und bekam sofort und für einen guten Preis eine neue Kette. Hoffentlich hält diese für nächsten 2000 Kilometer.

Mit der neuen Kette geht es auf die nächsten 2000 Kilometer. Hoffentlich gibt es keine weiteren, großen Probleme.

Der nun noch zur Verfügung stehende Tag wurde anschließend zum Abkühlen im Pool des Campingplatzes und zur Besichtigung von Lindau genutzt. Bei so einem schönen See und Wetter kommen Urlaubsgefühle auf. Gut, dass dafür ein bisschen Zeit war.

Der Schöne Bodensee, immer eine Reise wert.
